

Titulo:Ejemplos de responsabilidad social corporativa y (II)

Medio:La Voz de Guarenas (Miranda)

Sección:Responsabilidad Social

T. de Medio:Regional

Fecha: 10/07/2017

Top 10 empresas del país Socialmente Responsables

10.- COSMÉTICOS VALMY

Es una empresa venezolana, con más de 40 años en el mercado y es pionera en la fabricación y comercialización de productos de belleza y cuidado personal.

Valmy es ícono de la belleza femenina y se encuentra fuertemente posicionada en la mente de las consumidoras venezolanas, con una amplia gama de productos cosméticos y es reconocida por sus estándares de excelencia, convirtiéndose en la marca allada de las mujeres. Programas de RSE: Red Valmy SenosSalud, Funda Ilusión.

09.- BAYER.

Aunque los productos Bayer eran conocidos en Venezuela desde principios del siglo pasado, fue el 8 de agosto de 1950 cuando se fundó la filial venezolana bajo el nombre de Laboratorios Bayer C.A. En respuesta al acelerado desarrollo agrícola que vivía Venezuela, la compañía comenzó a abastecer el mercado con sus productos y construyó depósitos en las más importantes zonas del país.

El proceso de expansión en Venezuela continuó en 1977 cuando Bayer compró la empresa Miles, reconocida por la fabricación del Alka-Seltzer, la cual se fusionó por completo con Bayer de Venezuela S.A. en enero de 1993.

El 2 de mayo de 1997, la empresa oficializó su cambio de razón social a Bayer S.A. y a través de este cambio se identificó con el enfoque global de las actividades de la compañía y se puso en línea con las demás filiales de la empresa en la Región Andina. Programas de RSE: Países Andinos, Textiles de Soledad, encuentro juvenil ambiental

08.- SANTA TERESA.

En la Hacienda Santa Teresa, elaboramos desde hace generaciones uno de los mejores ronnes del mundo. Y además, jugamos Rugby. Aparentemente son dos mundos que nada tienen que ver. Y sin embargo, para nosotros son tantos los valores que comparten, que no somos capaces de entender el uno sin el otro. Programas de RSE: Proyecto Alcatraz, Equipo de Rugby

07.- COCA COLA.

En Coca-Cola promovemos los estilos de vida activos y saludables, por eso brindamos información a los consumidores para que sepan qué contienen nuestros productos y elijan los que mejor se adapten a su preferencia. Ahora presentamos las Guías Diarias de Alimentación (GDA's). Programas de RSE: Incentivos de unión familiar, Programas de reciclaje y cuidado al medio ambiente

06.- BANESCO.

Somos una Organización de servicios financieros integrales, dedicada a conocer las necesidades de nuestros clientes y satisfacerlas a través de relaciones basadas en confianza mutua, facilidad de acceso y excelencia en calidad de servicio. Programas de RSE: Palabras para Venezuela, Proyectos de interes social, haciendo país.

05.- BIGOTT.

nal cuya casa matriz se encuentra ubicada en Londres. El grupo British American Tobacco comercializa más de 250 marcas en 180 países, detenta el liderazgo en ventas en más de 50 mercados, emplea aproximadamente a más de 60 mil personas alrededor del mundo y es una de las corporaciones de mayor prestigio a escala mundial. Proyectos de RSE: Fundación Bigott, Voluntarios por Venezuela, Política de medio ambiente, seguridad y salud ocupacional

04.- PROCTER & GAMBLE.

Desde hace 175 años, en P&G nos preocupamos de los pequeños momentos de tu vida cotidiana. Desde que comienzas el día cepillando tus dientes o cambiando el pañal a tu bebé hasta cuando lavas los platos de la cena, pensamos en brindarte los mejores y más innovadores productos para que tus quehaceres sean más fáciles y eficientes. Proyectos de RSE: Guardianes de la educación, agua limpia para los niños.

03.- ORGANIZACIÓN CISNEROS.

La Organización Cisneros es una de las principales empresas privadas de medios de comunicación y entretenimiento del mundo. Durante más de 80 años, hemos creado valor a través de inversiones confiables una adecuada administración de nuestras empresas, alianzas basadas en la confianza y valores compartidos, así como un fuerte enfoque en la ejecución y un firme compromiso con la sociedad y las comunidades en las que operamos. Nuestra Organización nació como parte de las actividades empresariales de su fundador, Diego Cisneros en la década de los años 20, un período donde Venezuela experimentó un vertiginoso proceso de industrialización. Para 1940, ya éramos claramente una de las principales empresas del país y teníamos los derechos para representar a marcas líderes en productos de consumo, como Pepsi-Cola y Studebaker en el sector automotriz. Proyectos de RSE: Una persona a la vez, Agricultura responsable, belleza con propósito.

02.- PDVSA.

Petróleos de Venezuela, S.A. y sus filiales (PDVSA) es una corporación propiedad de la República Bolivariana de Venezuela, creada por el Estado venezolano en el año 1975, en cumplimiento de la Ley Orgánica que Reserva al Estado, la Industria y el Comercio de Hidrocarburos (Ley de Nacionalización). Sus operaciones son supervisadas y controladas por el Ministerio del Poder Popular para la Energía y Petróleo (MENPET). Proyectos de RSE: Fondespa, Fonden, Hospital Coromoto, Ayudas médicas, PDVSA la Estancia.

01.- EMPRESAS POLAR.

La actividad cotidiana de Empresas Polar es producir, distribuir y ofertar marcas de alimentos y bebidas que satisfagan las necesidades y expectativas de los consumidores, con la mejor calidad y la mejor relación precio-valor. En Empresas Polar, abordamos nuestro quehacer como un reto. Transformamos las dificultades en oportunidades, buscando contribuir a la calidad de la vida diaria de todas y cada una de las personas con las que nos